



Le ministère de la Santé, en collaboration avec le bureau de l'Organisation mondiale de la Santé en Tunisie, a organisé les 8-9 février 2018, un atelier pour le développement d'un plan d'action national pour la réduction de l'antibiorésistance. Cet atelier, inauguré en présence des Représentants de la FAO (l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture), et de l'Organisation mondiale de la Santé animale (OIE), a connu la participation d'environ 80 représentants des ministères de l'Agriculture et de la Santé, ainsi que de professionnels de la santé humaine et animale.

Lors de l'ouverture, le Représentant de l'OMS, le Dr Yves Souteyrand, a rappelé la gravité croissante, au plan international, et pour la Tunisie, de la résistance aux antimicrobiens et aux antibiotiques, largement induit par la mauvaise utilisation des antibiotiques en santé humaine et animale, et l'insuffisante mise en œuvre de programmes efficaces de lutte contre l'infection en milieu de soins.

L'engagement multisectoriel des départements de la santé et de l'agriculture est essentiel pour faire face à ce défi en se basant sur le concept « Un monde, une seule santé ».

S.E. le Ministre de la Santé, M. Imed Hammami, a rappelé les réalisations de la Tunisie dans ce domaine et l'engagement du ministère à mettre en application les recommandations de cet atelier.

Les quatre axes du plan d'action national - la sensibilisation, le renforcement de la surveillance, la prévention et la réduction des infections nosocomiales et l'usage rationnel des médicaments - ont été revus, discutés et enrichis par les commentaires des experts nationaux, appuyés par les

spécialistes du bureau régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale.

Un atelier de validation du plan d'action national et d'établissement des priorités pour les activités aura lieu au cours du mois de mai 2018

Friday 19th of April 2024 09:09:14 PM